



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Actions,63>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Pages des groupes > Sortir du nucléaire Loire et Vilaine > **Actions**

2 octobre 2006

Actions



En 2004 a eu lieu le tour de France pour sortir du nucléaire, qui a parcouru 23 départements pendant 4 semaines. A cette occasion, 2500 personnes se sont réunies à Redon le 14 mai pour former une fresque géante avec le message "Sortons-en", une impressionnante image vue du ciel (photos et vidéos ont été prises depuis un ULM).



A l'occasion du 19e anniversaire de Tchernobyl, 8000 personnes se sont réunies à Nantes le 23 avril 2005 pour former une autre fresque géante pour constituer physiquement le message : "Le nucléaire tue l'avenir, sortons-en !"

Dans le cadre de la journée internationale d'actions contre le changement climatique, le groupe Sortir du Nucléaire Loire et Vilaine a distribué des tracts le samedi 4 novembre 2006 à la sortie des cinémas projetant le film "Une vérité qui dérange".



Tract